
「みんなでつくる みんなの“安小”」を合い言葉に！

今年もあと一ヶ月、何かと気忙しい季節となってまいりました。
さて、11月は本来、和歌山県では「学校開放月間」ということで一ヶ月通して学校にお越し

いただけることになっています。今年はコロナ禍のため、分散型授業参観のみとなってしまい、
その週に様々な出前授業や体験活動を取り入れご覧いただけるようにはしましたが、参観曜日
の関係でご覧になれなかった皆様には申し訳ございませんでした。しかし、「体育の授業参観は
新鮮でした」という感想を耳にし、「瓢箪から駒」、思わぬ副産物があったようです。大変ご不
便をおかけしましたが、多くの皆様にご来校いただき感謝いたします。
また、今年度、少し内容を工夫し開催した「共育座談会」にも、保護者の方、「安小応援団」

の皆様をはじめ、多くの方々にご参加いただき、楽し
い雰囲気の中にも有意義な話合いができましたことに
感謝いたします。その様子は､改めてお知らせします。
加えて、先月末開催しました「安小クラシックコン

サート」では、日頃お世話になっている地域の皆さん
をご招待し、子供と一緒に心を一つにしてクラシック
音楽を楽しんでいただきました。
様々な取組を通して、｢地域と共に歩む学校｣｢みんな

でつくる みんなの“安小”」を実現すべく､その歩みを
加速させていきましょう！
今後とも､本校教育にご理解ご協力を賜りますよう､

よろしくお願いいたします。 （共育座談会の様子です→）
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子供たちが自慢したくなる学校 令和２年１１月３０日

家庭や地域から信頼される学校 文責：校長 原 寿宏

活力ある地域コミュニティづくりに貢献する学校

◆ ｢クラシックコンサート」を開催！
10/26(月)、Wａ .corda（ﾜｺﾙﾀﾞ）の奏者３

人（ピアノ・バイオリン・コントラバス）が、
ク ラ シ ッ ク
音楽の中で
も耳慣れた
曲を中心に
演 奏 し て く
だ さ い ま し
た 。 途 中 ､
児童による
「指揮体験」
もあり、大変盛り上がりました。指揮棒を
振る早さ、振り幅の大小で曲調が変化す

る こ と を 実
体験するこ
と が で き ま
し た 。 有 意
義な経験が
で き た と 思
います。

◆ ｢地域安全マップづくり」に取り組みました！
11/10･11(火･水)､県庁県民生活課の事業で、那賀振興局
が中心となり県警、県水上安全協会、県防犯協会など各種
団体と連携し、地域の危険箇所を子供たち自身の目で確か
めていく取組です。私も一緒に歩きましたが、大人の目の高
さからは見通せても、子供の目の高さでは死角になる曲が
り角などもあり、私自身も新たな気づきがありました｡

水路､ガレージ､ そし

て頭上にも危険が！

「きしゅう君の家」も見

つけました。



1２月の行事予定 （変更することがあります。）

12／１（火）登校観察

12／２（水）校内マラソン大会(9～11時)【予備日12/4】

12／７（月）読み聞かせ（低学年）

12／８（火）県到達度調査（4・5年）

12／９（水）クラブ活動

12／14（月）読み聞かせ（高学年）

12／15（火）登校観察

12／18（金）教室床・廊下の油引き

12／22（火）～24（木）午後 個人懇談【13:00下校】

12／24（木）終業式 給食終了

◆ ｢そろばん」の授業に強力な助っ人をお願いしました！
４年生の算数に「そろばん」の単元があります。最近ではそろばん経験のある教員も少なくなっている

のが現状です。ということで、10/28(水)、市内で会社経営のかたわら、そろばん指導にも携わる出立正
則さんが、特別に教材まで用意しご指導くださいました。また、応援団の皆様にもサポートしていただきま
した。「そろばんが好きになってくれるとうれしいですね」と、出立さんからのメッセージです。

◆ コロナ禍での｢運動会」、子供たちは頑張りました！
10/30(金)、子供たちは、みんな「一“笑”懸命」に生き生きとした表情で頑張っていました！
赤組の保護者の皆さん、応援しにくく申し訳ありませんでした。反省を来年に生かしたいと思います。

◆ 「にじいろの夢」 (1年生）

↑夢のある力作ばか
りです。

細かい作業も何の

その。無我夢中に制

作していました。→




